Bericht von der Versammlung der schwerbehinderten Menschen im MD Hessen

Am 22. Oktober 2024 fand die Versammlung für schwerbehinderte Menschen im Freizeitrestaurant Waldtraut in Oberursel statt. 35 Mitarbeitende waren der Einladung der Schwerbehindertenvertretung mit Susanne Tampe, Dr. Matthias Kiefer und Michael Flesch gefolgt, 3 weitere Personen nahmen per Lifesize an der Veranstaltung teil.

Neben dem wichtigen fachlichen Input durch Integrationsamt und Integrationsfachdienst stand der Austausch untereinander im Vordergrund der Versammlung. "Oft haben Menschen mit Behinderung den Eindruck, als Einzelkämpfer mit den besonderen Anforderungen der modernen Arbeitswelt allein zu sein. Hier können solche Treffen dabei helfen, sich zu vernetzen und Unterstützungsangebote intern und extern bessern kennenzulernen", erklärt Susanne Tampe.

Die Teilnehmenden haben diese Chance genutzt und mit großer Offenheit Fragen gestellt. Die Referentinnen Gitte Gesner und Sabrina Henrich haben sehr praxisbezogen präsentiert und auch viele Fragen im Nachgang beantwortet. Die Inhalte des Integrationsfachdienstes sind **HIER** auch im Intranet abrufbar. Im Anschluss ergaben sich dann auch mehrere konkrete Beratungen, zum Beispiel zu Themen wie barrierefreies Wohnen und Kraftfahrzeughilfe.

Zum Abschluss nutzten 15 Teilnehmende die Möglichkeit, bei einem gemeinsamen Mittagessen die angesprochenen Themen zu vertiefen und ein sehr positives Feedback zur Veranstaltung zu geben. Und die Pläne fürs nächste Jahr stehen auch schon: Im Herbst 2025 soll es eine Wiederholung der erfolgreichen Versammlung für schwerbehinderte Menschen geben.

